
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion meldet Beratungsbedarf an und bittet die Angelegenheit ohne Beschlussempfehlung 

zu belassen. 

 

Auf Nachfrage der SPD-Fraktion, weshalb die Kita-Satzung dieselbe wie in der Sitzung des 

Jugendhilfeausschusses, obwohl man da beschlossen habe §6 der Satzung zu entfernen, teilt 

Bürgermeisterin Mohrs mit, dass man im Jugendhilfeausschuss den §6 nicht herausgenommen habe, 

sondern kein Teil der Abstimmung gewesen sei, da in einer Fraktion noch Beratungsbedarf gemeldet 

worden ist. 

 

Die SPD-Fraktion plädiert für eine Entfernung des §6 der Satzung, um über die Höhe der Gebühren 

noch einmal getrennt beraten zu können. Herr Pabst (Amt 50) schlägt vor nur den Absatz 1 des §6 zu 

entfernen da es sich nur im ersten Absatz um die Beitragshöhe handelt. Herr Schleiffer (Amt 30) 

empfiehlt die bestehende Beitragstabelle zu ersetzen. So könne man eine zweite Satzung nur über die 

Beitragshöhe vermeiden und zu einem späteren Zeitpunkt die Tabelle der Beiträge über eine 

Änderungssatzung beschließen. Oberbürgermeister Langner stellt fest, dass die Fraktionen mit diesem 

Vorschlag einverstanden sind und man die bestehende Beitragstabelle verwenden werde. 

  

 


